

# INTOXICATION À L'ALCOOL CHEZ LES JEUNES

## UNE GRAVE URGENGE MÉDICALE QUI SURVIENT TROP SOUVENT



Les consultations à l'urgence chez les 12 à 24 ans dans une ville canadienne ont été analysées entre 2012 et 2017



Une consultation pour une urgence médicale liée à l'alcool (12 à 24 ans) est survenue **tous les 2 jours**



L'âge moyen était de **20 ans** chez les femmes et les hommes



**75 %** des jeunes avaient bu des boissons à forte teneur en alcool (spiritueux ou boissons prémélangées avec spiritueux)

## BANALISATION DE L'INTOXICATION À L'ALCOOL CHEZ LES JEUNES



**25 %** ont été admis au triage avec un niveau de priorité 1 ou 2, indiquant que **leur vie était en danger**



**57 %** présentaient des complications comme un coma, des lésions à la tête ou de l'hypothermie



Les parents et amis ont été **informés dans seulement 59 %** des cas



Seuls **40 %** se sont fait offrir un **suivi**, **52 %** se sont fait offrir du **counseling à l'urgence**

## QUE FAUDRAIT-IL FAIRE?



**Renseigner les jeunes** sur la forte teneur en alcool des spiritueux et des boissons prémélangées et le risque d'être victime d'une sévère intoxication à l'alcool lorsque ces produits sont consommés



Considérer les consultations à l'urgence liées à l'alcool comme une occasion pour les parents, les tuteurs et les professionnels de la santé **d'intervenir auprès des jeunes**